

Partidos piden al INE entrega directa de dinero

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Enero de 2015 11:34

+ Esto ante la negativa del Gobierno de transferirlo para el proceso electoral.

Hermosillo, Son., 27 de Enero de 2015.- La actitud negativa del Gobierno del estado de no entregar el presupuesto al Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana a la que está obligado por Ley por el Congreso del estado para el desarrollo de las actividades de los partidos en este proceso electoral, pone en riesgo la elección y en desventaja a los partidos para realizar su precampaña.

El Comisionado del Partido del Trabajo ante el órgano electoral, Alejandro Moreno Esquer, señaló que obviamente esta es una estrategia del Gobierno de Guillermo Padrés Elías para favorecer a su candidato Javier Gándara, ya que mientras los demás partidos están en la precampaña sin recursos el precandidato del PAN no tiene problemas para realizar los actos pues tiene el apoyo del gobierno.

“Por qué decimos esto, porque si los partidos políticos no han recibido del instituto estatal electoral las prerrogativas del gasto ordinario, de donde se deben financiar los actos de precampaña, entonces de dónde Javier Gándara y el PAN han estado obteniendo este tipo de recursos para la precampaña. Porque todos vemos que el candidato del PAN anda campaña, no en precampaña, a todas luces ya rebasó los topes de los gastos de precampaña, ya por mucho rebasó los 8 millones 800 mil pesos y fracción, pero lo sorprendente es que a ningún partido le han pagado ni siquiera la prerrogativa del mes de enero”.

Moreno Esquer, manifestó que ante este escenario que se presenta en Sonora, de que el Gobierno tiene sin recursos al órgano electoral, los representantes de los partidos PT, PVEM, PRI, Movimiento Ciudadano, Encuentro Social y MORENA, se entrevistaron con los consejeros nacionales del INE para plantearle la situación y hacerle una solicitud, que los recursos para el proceso electoral no sean entregados al Gobierno y que sean transferidos directamente al Instituto Estatal Electoral.

“Que hicieran un exhorto a la Secretaría de Hacienda federal para que en vez de transferir el dinero al Gobierno del estado realice la transferencia del recurso directamente al Instituto Estatal Electoral. Nos dijo que ya tres de sus compañeros habían hecho llegar la inquietud al pleno del INE y que en estos días iba a regresar una comisión especialmente para ver la situación económica del instituto estatal electoral”.

Partidos piden al INE entrega directa de dinero

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Enero de 2015 11:34

Dijo que del presupuesto del 2014 el Gobierno del estado quedó con un adeudo al órgano electoral de más de 70 millones de pesos y lo que corresponde al mes de enero de este año no ha entregado la prerrogativa para el gasto corriente, el gasto de la precampaña a los partidos, la mensualidad para los 72 consejos municipales electorales, los 21 consejos distritales y lo correspondiente a la nómina, solo le ha transferido “adelantos”, que no es lo correcto sino lo que le marca la Ley.